
  ２０２３年７月２４日(月)  小松シティＲＣ第１０６４回例会 当クラブ出席率 ５６．２５％ （補正出席率 ７８．１３％） 

  ガバナー補佐訪問・卓話 「ロータリーは変わる」 石川第２グループガバナー補佐 中橋 勝美 様 （小松ＲＣ） 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 「世界に希望を生み出そう」 

７月のロータリーレート １ドル １４５円 

【会長挨拶】 

 先週の土曜日７月２２日にクラブ会員拡大増強委員長会議、というのが地場産

業センターでありまして、私の方が出席させていただきました。昨年も私が出席

しまして、２年連続で出席させていただきました。内容としては、会員増強をど

ういうふうにしていくかということです。内容としては、八塚カウンセラーの基

調講演というのがあり、その中で老退の会員というのは今４割が６０歳以上だと

いうことで、今後１０年後先を考えたときに年齢層のバランスというかそういっ

たものをしっかり考えていかなければいけないんだというようなこともありまし

て、そういったご指摘もありました。あとは、会員を増やすということだけでな

く、退会の防止ということも重要だというようなご指摘もありまして、クラブ活

動を会員全員でしっかり取り組んでいって、それぞれ役割を果たして楽しいクラブ活動を行っていくことが重要

なんだ、というようなお話がありました。その後に毎年そうなんですが、グルーブディスカッションといいまし

て、参加しているクラブのグループ分けして、それぞれのグループの中で会員増加についての取り組み状況であ

るとか、成功事例とか、そういったようなお話をディスカッションして最後、みんなの前で発表していくとい

う、そんなことを行っていました。私が参加したグループでは、小松東ＲＣさんと白山ＲＣさん、七尾ＲＣさん

と七尾みなとＲＣさん、富山シティＲＣさん、金沢東ＲＣさんというところ、金沢東ＲＣさんは１０１名という

かなり大きなクラブで、富山シティＲＣさんは７５名、七尾ＲＣが４５名で、七尾みなとＲＣが４５名ですか

ね。あ白山ＲＣが３３名、小松東ＲＣが３１名で、うちが３２名という色んな人数のクラブのそれぞれの実情と

かそういったものをお話を聞いてきました。やはり中々会員増強の話、去年も私参加しましたが、中々難しい問

題がありやはり会員を増やしていくということと、あと退会者を出さないというこの２つが重要だというような

お話もあり、まして会員を増やしていくにあたってはもちろん、いろんな方に声掛けをしていくということしか

ないんですが、やはり会員増強、会長、幹事の熱量が大事なんだと言われており、まして私も昨年の会員増強委

員長でしたが、実質増やせませんでしたので、今年こそは頑張っていきたいなと思います。また皆様の中で何か

そういう新入会員候補になる方が情報が少しでもあれば、私の方で積極的に動いていきたいと思いますので、そ

ういった情報提供もお願いしたいと、あと今年度はコロナがまだ明けたわけではないですが、今コロナ前の状況

に少しずつ戻していこうということは考えておりますので、会員の皆さんにとっても心地の良いクラブであるこ

とを目指して頑張っていきたいと、また退会者を出さないように頑張っていきたいと思っておりますので、また

一年間皆さんのご協力もお願いしたいと思います。 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス ガバナー補佐訪問御礼・閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・石川第２グループガバナー補佐中橋勝美様 

 「今日は楽しみにしていました。ロータリーの魅力を発見して質の高い強いクラブを皆さんと一緒に創っていきま 

  しょう。１年間宜しくお願い申し上げます。」 

・ガバナー補佐アシスタント後藤充様 

 「本日はガバナー補佐アシスタントとして参加させて頂きました。後藤です。宜しくお願いします。」 

・杉本隆「石川第２グループガバナー補佐中橋勝美様、ガバナー補佐アシスタント後藤充様、本日はお忙しい中、ご訪 

     問頂き有難うございます。本日、ご教授いただいたように、今後は長期的なビジョンを持ってクラブ運営を 

     進めていきたいと思います。１年間宜しくお願い申し上げます。」 

・小原明彦「石川第２グループガバナー補佐中橋様、ガバナー補佐アシスタント後藤様、本日は当クラブへお越し頂き 

      有難うございました。今年度どうぞ宜しくお願い致します。」 

・河北和則「本日はガバナー補佐中橋勝美様、ガバナー補佐アシスタント後藤充様、当クラブへのアドバイス有難うご 

      ざいました。今後共宜しくお願い申し上げます。」 

・高岡哲夫「ガバナー補佐中橋様、卓話有難うございました。当クラブも含め石川第２グループの盛り上げを宜しくお 

      願いします。」 

・大杉忠夫「暑中見舞い申し上げます。ガバナー補佐中橋様には、本日ご訪問有難うございます。１年間宜しくお願い 

      します。本日閉会点鐘させて頂きます。」 

・角谷治男「ガバナー補佐中橋様、アシスタント後藤様、本日は当クラブへのご訪問有難うございました。お身体に留 

      意され１年間ご活躍されます様ご祈念申し上げます。」 

・山崎秀雄「ガバナー補佐中橋勝美様、ようこそ例会卓話して頂き有難うございます。今後共宜しくお願いします。」 
                                                                    順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員長 高岡哲夫 

【幹事報告】 

・配布資料 2023-2024年度クラブ要覧  週報１～２号 

・７月定例理事会報告 
 

【活動報告】 

・7/11（火）小松東ＲＣ表敬訪問（12：30～アパホテル）杉本、小原 

・  〃  小松明峰高校職業講話（小松明峰高校）杉本、小原、廣田、河北 

・  〃  地区大会実行委員会（19：00～フローラ）大杉、廣田、吉田弘 

・7/14（金）能美ＲＣ表敬訪問（12：30～寺井地区公民館）杉本、小原 

・7/18（火）小松青雲ＬＣ新年会（19：00～ｻｲｴﾝｽﾋﾙｽﾞ）杉本、小原 

・7/20（木）小松ＲＣ表敬訪問（12：30～アパホテル）杉本、小原 

・  〃  小松ＬＣ新年会（19：00～アパホテル）杉本、小原 

・7/22（土）クラブ会員拡大増強委員長会議（10：00～地場産業ｾﾝﾀｰ）杉本 


